

Nicolás Rodríguez Bautista, alias «Gabino», comandante del ELN, ratifica disposición de diálogo con el Gobierno

"La victoria es la paz", Nicolás Rodríguez Bautista, alias "Gabino".

En entrevista exclusiva después de la realización del V Congreso del Ejército de Liberación Nacional -ELN-, concedida al diario El Tiempo de Argentina. El comandante de esa guerrilla, Nicolás Rodríguez Bautista, alias "Gabino", reafirmó la disposición del diálogo con el Gobierno en El Primer Café.

"Por parte del ELN hay disposición desde hace buen tiempo en cuanto a que es necesaria la paz del país y por ella tenemos la disposición del diálogo, pero eso no depende únicamente de nosotros, la otra parte es el Gobierno, y la verdad no hemos encontrado la decisión y la fuerza de concretar los diálogos, incluso lo hemos dicho públicamente, ahora bien: hemos avanzado, hay desarrollos y nosotros queremos que se concrete cuanto antes la mesa de diálogo al público", indicó "Gabino".

Así mismo, Rodríguez manifestó la necesidad de incluir a la sociedad civil en las conversaciones, de igual manera, expresó la disposición de dejar las armas, siempre y cuando el Gobierno los convenza. "El proceso de paz no es cosa de meses, llevamos más de 70 años de conflicto. No es un problema de capricho, es de análisis de la realidad".

Igualmente, declaró: "amamos la paz, queremos la paz y que se cierren los cauces para que se concrete". Con respecto a los recientes pronunciamientos del presidente Juan Manuel Santos sobre el cese al fuego, Bautista, opinó que es de importancia para el país.

"Es la sociedad quien debe discutir y poner los temas esenciales, el ELN respalda las decisiones que la sociedad asuma", concluyó Gabino.

<http://www.canalcapital.gov.co/todos-los-programas/145-informativa/noticias-destacados/16017-exclusivo-nicolas-rodriguez-bautista-alias-gabino-comandante-del-eln-ratifica-disposicion-de-dialogo-con-el-gobierno>